

Precio Del Dólar

Dólar, disparado y cerca a los \$4.000 ¿Cuál será el techo?

Estos son los pronósticos de los analistas para lo que resta del año.
6/8/2021



- Foto: 123RF

El dólar gana terreno frente al peso colombiano, y en la jornada de este viernes, después de conocerse los datos de empleo en Estados Unidos, se acerca a los \$4.000.

Según registra la Bolsa de Valores de Colombia, la divisa tiene un precio promedio de \$3.947, desde una Tasa Representativa del Mercado (TRM), de \$3.910,81, lo que implica que ha ganado \$37. El precio más alto del año lo registró la divisa el 27 del séptimo mes del año, cuando se ubicó en \$3.932.



Según estima Felipe Campos, la moneda estadounidense podría mantener su tendencia al alza por un par de meses más, durante los cuales, oscilará entre \$3.900 y \$4.100, superando así la barrera a la que intenta llegar en esta jornada.

¡Suscríbese hoy y disfrute de acceso total!
12 semanas por \$12.000
Obtener oferta

De hecho, en este viernes, el valor máximo negociado alcanzó a ser de \$3.972, luego de haber iniciado la jornada con un precio de \$3.935.

La disparada que tiene el dólar evidencia el impacto de una reducción en el desempleo en Estados Unidos, que se ubicó en 5,4%, tras la creación de 943.000 puestos de trabajo, mientras se esperaban 870.000. Hay que recordar que, en abril de 2020, el indicador había llegado a 14,8%.

El dólar arriba le pega a la inflación colombiana, que, según el dato revelado el 5 de agosto, por el Dane, se ubicó en 3,97% en su indicador anual a julio.



Juan Eduardo Nates, asociado senior de divisas de Credicorp Capital estima que la fortaleza del dólar seguirá y, probablemente continuará rompiendo la barrera de los \$3.900.

Como esa volatilidad de la moneda estadounidense tiene un efecto sobre los precios en Colombia, está llevando a los integrantes de la junta del Banco de la República a cambiar su estacionamiento en el mantenimiento de las tasas de interés de referencia. De hecho, ya en la pasada reunión de los rectores de la política monetaria en el país, empezaron a dar señales de que empezarían a subir las tasas de interés, a partir de septiembre.



Antes de finalizar el año, la moneda nacional podría tener una ganancia, si se destapa finalmente el esquema de financiamiento que utilizará **Ecopetrol** para hacer el pago al Gobierno por la compra de acciones en ISA, lo que llevaría a traer dólares al país.

No obstante, por el momento, el peso colombiano es la cuarta moneda más devaluada frente al dólar, si se tienen en cuenta el contexto latinoamericano. El **Big Mac Index**, el cual le pone la lupa a las monedas del mundo, a través de un interesante ejercicio alrededor de la hamburguesa (cuánto dinero se requiere para adquirir una en cada país), registró que la moneda nacional se había subvaluado en 40,3%.



- Foto: Dinero

Precio del dólar en Colombia monedas

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí